

Confían regidores en su alcalde

Escrito por Comunicado

Sábado 29 de Septiembre de 2012 17:02

+ Lo facultan a gestionar créditos; nombran director del puerto Municipal

GUAYMAS, Son., 29 de septiembre del 2012.- Encabezada por el alcalde Otto Claussen Iberri, este sábado se llevó a cabo la sesión de cabildo ordinaria número uno, en la cual el cuerpo colegiado aprobó por unanimidad la totalidad de los puntos del orden del día.

En la también sesión extraordinaria número dos, se aprobó por unanimidad la autorización para que el alcalde de Guaymas Otto Claussen Iberri, gestione los recursos que sean necesarios y realice las solicitudes de créditos en beneficio a todos los ámbitos de la gestión municipal.

Celebrada en el salón Presidentes de Palacio Municipal, también se aprobó la designación de Alfonso Martín Flores Vázquez como nuevo director de la Administración Portuaria Integral Municipal (APIM).

Así mismo, aprobaron la propuesta del Presidente Municipal para la designación de Luis Felipe Valenzuela Vielledent regidor por el Partido Acción Nacional (PAN) para que forme parte del Consejo de Administración de la Promotora Inmobiliaria del municipio.

En otros de los puntos el Cabildo guaymense aceptó como propuesta del ejecutivo a la regidora Jazmín Guadalupe Gómez Lizárraga del Partido del Trabajo (PT) y al regidor Librado Navarro Jiménez del Partido Movimiento Ciudadano (MC) para que formen parte como vocales, de la junta directiva del Instituto de Festividades de Guaymas.

Así mismo la designación de Prudencia Alcántar Encinas edil representativa del PRD y Rosa María Choqui Bacasehua regidora por las comunidades Yaquis, para que se integraran como parte de la junta de gobierno del Instituto Municipal de Cultura y Arte (IMCA) de Guaymas.

Al término de la sesión de cabildo, de manera inmediata el alcalde Otto Claussen tomó la protesta de Ley al ciudadano Alfonso Martín Flores Vázquez, como director general de la APIM Guaymas.